
Presseinformation Nr. 1009

2. Oktober 2005

GERHARDT:
Jetzt ist der Zeitpunkt, ehrlich miteinander umzugehen.

BERLIN. Vor dem geplanten Beginn der Beitrittsverhandlungen der Europäischen Union mit der Türkei am 3. Oktober erklärt der Vorsitzende der FDP-Bundestagsfraktion, Wolfgang GERHARDT:

Jetzt ist der Zeitpunkt, ehrlich miteinander umzugehen. Wenn die Verhandlungen ohnehin schon für ergebnisoffen erklärt worden sind, ist es nur logisch, nicht ausschließlich auf eine Vollmitgliedschaft abzielen. Es ist ein Gebot der politischen Weitsichtigkeit, auch andere Alternativen von vorneherein mit einzubeziehen. Die Europäische Union braucht ohnehin für ihre Zukunft ein Vertragskonzept für Nachbarschaftsverträge.

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de

Knut Steinhäuser
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de